

Nombre completo del proyecto:

la puerta y el umbral | Paraná, Argentina

Nombre completo de los autores

A T E L I E R | mgr

Superficie construida

1300 m²

Fecha de finalización de la obra

Diciembre 2020

“Creo que siempre se debe de encontrar dónde está el límite en relación con el contexto, para poder articular cómo se quiere que el espacio interactúe con el espectador” Richard Serra

Creemos que la primera y fundamental razón de ser de la arquitectura es la transformación en positivo de un lugar determinado. En esta ocasión la entendemos de un modo silencioso, mejorando y activando las zonas de mayor interés del contexto ofreciendo una suerte de nuevos espacios en los límites.

Localizamos dos áreas de intervención delimitadas por dos conceptos arquitectónicos que se refieren siempre al borde. La Puerta y El Umbral.

Estas dos áreas requieren de dos actuaciones gemelas y por tanto, casi idénticas, casi iguales. Usamos las herramientas arquitectónicas que se refieren a la repetición y el azar, que definen la ambigüedad para así mediante un sistema de elementos prefabricados acercarnos a la realidad constructiva de esta actuación.

...

La Puerta y El Umbral, es una propuesta arquitectónica optimista, un marco entre ambas orillas que, con una clara vocación transformadora, ofrece una relectura de este fantástico lugar.

